

### Letter Of Acceptance

No : 23/SAKU-IPK/LOA/III/2023

Pengelola jurnal Sahabat Publikasi KUU, dengan ini memberitahukan bahwa naskah Anda;

Judul : EVIDANCE BASED CASE REPORT (EBCR) : INTERVENSI  
TERAPI GENGAM JARI DALAM PENURUNAN SKALA NYERI  
PADA PASIEN POST OP LAPAROTOMI: Case report

Penulis : Haura Syafa Rizqa

Afiliasi : Program Studi Pendidikan Profesi Ners, Fakultas Kedokteran Dan Ilmu  
Kesehatan, Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

Email : aurasyafa@gmail.com

Tanggal Accept. : 22 Maret 2023

Telah memenuhi kriteria publikasi pada jurnal **bhakti sabha nusantara (BSN)** dan dinyatakan **diterima**. Naskah publikasi anda akan terbit pada volume 2 nomor 1 Tahun 2023 dalam versi cetak dan elektronik. Apabila penulis menginginkan versi cetak maka akan dikenakan biaya sebesar RP.100.000,-.

Untuk menghindari adanya duplikasi penerbitan dan pelanggaran etik publikasi ilmiah terbitan berkala, kami berharap supaya naskah/artikel yang tertera diatas tidak dikirimkan atau diterbitkan di penerbit lain.

Terima kasih sudah mempublikasi karya anda di jurnal Sahabat Publikasi Kuu, dengan senang hati kami akan menunggu anda serta kolega untuk mempublikasi Kembali karya anda ditempat kami.

Yogyakarta, 22 Maret 2023

Hormat kami,  
Direktur Sahabat Publikasi Ku



Ns. Yafi Sabila Rosyad,M.Kep



## PERNYATAAN KEASLIAN PENULIS

Saya yang bertandatangan dibawah ini,

Nama : Haura Syafa Rizqa  
NIM : 20224030054  
Program Studi : Pendidikan Profesi Ners  
Fakultas : Kedokteran dan Ilmu Kesehatan

Menyatakan dengan sebenarnya bahwa literatur yang saya tulis ini benar dan merupakan hasil karya saya sendiri dan juga belum diajukan dalam bentuk apapun kepada perguruan tinggi manapun. Sumber informasi yang berasal atau dikutip dari karya yang diterbitkan maupun tidak diterbitkan dari penulis lain telah disebutkan dalam teks dan dicantumkan dalam daftar pustaka dibagian KIA ini.

Apabila dikemudian hari terbukti atau dapat dibuktikan KIA ini terdapat plagiarisme, maka saya bersedia menerima sanksi atas perbuatan tersebut.

Yogyakarta, 19 Agustus 2023  
Yang membuat pernyataan,

  
(Haura Syafa Rizqa)